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会議録 

会議の名称 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会（第6回会議） 

開催日時 平成27年5月29日（金曜日） 午前10時から午後0時8分まで 

開催場所 防災センター6階 講座室2 

出席者 

委員：上岡学、沼本禧一、長濱美玲、鱒渕静枝、永井孝子、早川肇、峯岸

妙子、葛生泰子、梅原后代、佐藤裕子、住田佳子、井埜光一、水野伸一

郎、井上雅子、勝見俊也 
事務局：早川礼成（教育企画課長）、倉本直子（教育企画課企画調整係

長）、和田克弘（教育企画課企画調整係主査）、福井光（教育企画課企画

調整係主事）、根岸伸太郎（教育企画課学務係主査）、福田勇吾（学校運

営課長補佐「施設係」）、名古屋勇（学校運営課施設係長）、稲村敬史

（学校運営課施設係主任）、近藤均（学校運営課保健給食係長）、田中稔

（教育指導課長）、渡部昭司（教育支援課長）、今野雅行（建築営繕課建

築営繕係主査） 

傍聴者 0人 

議題 

議題1 会長の指名（副会長の指名） 
議題2 自己紹介 
議題3 会議録の確認 
議題4 これまでの検討及び今後の予定について 
議題5 配置案の検討について 
議題6 その他 

会議資料の

名称 

資料1 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会（第5回会議）会議録

（案） 
資料2 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会設置要綱 
資料3 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会委員名簿 
資料4 西東京市立中原小学校及び西東京市立ひばりが丘中学校建替準備

検討協議会検討結果 終報告書 
資料5 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会 平成26年度 検討状況

取りまとめ 
資料6 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会 平成27年度スケジュー

ル（予定） 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

開会 
 
議題1 会長の指名（副会長の指名） 
「西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会設置要綱」に基づき、教育長が勝見委員（ひ

ばりが丘中学校長）を会長に指名。その後、勝見会長が水野委員（中原小学校長）を副

会長に指名。 
 
議題2 自己紹介 
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 各委員及び事務局の自己紹介。 
 
議題3 会議録の確認 
○会長： 
 第5回の会議録（案）について事前に送付しているが、訂正すべき箇所などがあれば発

言願いたい。 
 
○委員： 
 （異議なし） 
 
○会長： 
 何もないようなので正式な会議録とする。 
 
議題4 これまでの検討及び今後の予定について 
○事務局： 
 資料4・5・6に基づき説明。 
 
議題5 配置案の検討について 
○事務局： 
 配置案の検討の流れについて説明。 
 
○事務局： 
 西東京市の教育について説明。 
 
○会長： 
 ひばりが丘中学校の教育について説明。 
 
○会長： 
 本日は、建替校のコンセプト・配置案の検討について、基本設計等の委託業者の方に

来ていただいいている。具体的な案について説明をお願いする。 
 
○業者： 
 建替校のコンセプト・配置案について説明。 
 
○会長： 
 学校の正門の位置について、検討の際の観点はあるか。 
 
○業者： 
 車と歩行者の分離、安全な登下校のルート等から考えると、東側がオーソドックスな

考え方である。 
 
○会長： 
 それを踏まえ、検討を進めてまいりたい。 
 
○事務局： 
 グループ討議の内容、方法について説明。 
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○会長： 
 それでは、各グループ話合いを進めていただきたい。 
 
「グループ討議開始」 
 
（グループ討議のテーマ） 
（1）コンセプト案で気になること 
（2）配置案の中で、一番良い案の決定 
 
1グループ：勝見 俊也、上岡 学、長濱 美玲、鱒渕 静枝、早川 肇、峯岸 妙子、

葛生 泰子、住田 佳子 
2グループ：水野 伸一郎、沼本 禧一、永井 孝子、梅原 后代、佐藤 裕子、井埜 
光一、井上 雅子 
※両グループに事務局職員が適宜事務補助、質問対応を行った。 
 
「グループ討議終了」 
 
○事務局： 
 両グループの発表者より発表をお願いする。 
 
○会長： 
 1グループの討議内容の発表。 
 
○副会長： 
 2グループの討議内容の発表。 
 
○事務局： 
 たくさんの御意見をいただき感謝する。今後の検討とさせていただきたい。 
 
議題6 その他 
○事務局： 
 次回会議については、日程調整ができ次第連絡させていただく。 
 
○事務局： 
 6月14日（日曜日）開催の（仮称）ひばりが丘三丁目緑道公園の整備計画についての懇

談会の案内。 
 
閉会 
 


